



F A B I A N  
K A L D E W E I  
S T I F T U N G

Für eine bessere Zukunft von  
Kindern und Jugendlichen

# Tätigkeitsbericht 2022-2024





## Inhalt

Vorwort .....	3
Die Stifter .....	4
Der Vorstand .....	4
Fördertätigkeit .....	5-6





## Vorwort

Die Fabian Kaldewei-Stiftung möchte gemäß des Stiftungszwecks, „Die Förderung der Jugendhilfe, von Kunst und Kultur sowie der Erziehung und Berufsbildung einschließlich der Studentenhilfe“, Kindern und Jugendlichen einen ihnen sonst unzugänglichen Weg ins Leben ermöglichen. Wir möchten an der Stelle, wo das Elternhaus zwar nach bestem Wissen und Gewissen gehandelt, aber nicht alles hat leisten können, da sein – für eine bessere Zukunft der Kinder und Jugendlichen.





## Die Stifter

Gabriele und Benedikt Kaldewei haben als Stifter für ihren Sohn Fabian die Fabian Kaldewei-Stiftung ins Leben gerufen, damit die wesentlichsten Züge seines Charakters weiterleben und andere Menschen abholen und inspirieren. Als liebende Eltern möchten Sie nun versuchen, durch diese Ewigkeitsstiftung viele weitere Generationen daran teilhaben zu lassen.

## Der Vorstand

Der Stiftungsvorstand besteht aus den Stiftern, einen Verwaltungsrat oder ein Kuratorium gibt es nicht. Der Vorstand kommt in jedem Jahr am 31. Januar um 18.42 Uhr zusammen, stellt die Beschlussfähigkeit fest und hält gemäß Protokoll die Vorstandssitzung ab.





## Fördertätigkeit

Fabian Kaldewei hat in Ahlen gelebt und somit fokussieren wir uns auf unsere gemeinsame Heimat. Die Förderung junger Menschen auf dem Weg in ihre eigene und selbstbestimmte Zukunft ist Zweck der Stiftung.

Nach nunmehr 4 Jahren der Stiftungstätigkeit begleitet die Fabian Kaldewei-Stiftung mittlerweile 5 Jugendliche/junge Erwachsene.

Die erste Stipendiatin hätte des Geldes wegen einen einfachen Job angenommen und auf ein Studium verzichtet (Abitur 1,0), obwohl Sie Investigativ-Journalistin werden möchte. Durch unsere Unterstützung ist das jetzt möglich. Der Abschluss als Bachelor ist geschafft und nun geht es weiter in Richtung Master.

Ein weiterer Stipendiat wollte die Uni wechseln, da die Vorlesungsinhalte nicht zu den Inhalten der Seminare gepasst haben und er erhoffte sich zudem mehr Zeit für die eigentlichen Inhalte der Lehre & Forschung zu haben, als die erforderliche Zeit in einem Nebenjob zu verbringen, um Geld zu verdienen. Unser kleines Genie konnte sich gut entfalten, hat gerade seine Bachelorarbeit als Jahrgangsbester mit 1,0 abgegeben und schon zahlreiche Jobangebote.



Eine Schülerin hat mehrere Klassen übersprungen und möchte Diplomatin werden. Zu diesem Zweck benötigt sie einen halbjährigen Aufenthalt in den USA. Die Eltern können das nicht gewährleisten, so dass wir auch da tätig werden konnten und diese Weiterbildung ermöglicht haben.

Für den Wunsch einen Meisterberuf zu erlernen, hat sich ein ganz tolles Mädchen gemeinsam mit der Familie in unzähligen Anstrengungen alles abverlangt und die Voraussetzungen für die Unterstützung zur Ausbildung als Pferdewirtschaftsmeisterin geschaffen. Als Para-Reiterin hat sie gesundheitlich und beruflich schon so einiges mitgemacht, aber nie aufgegeben. Der große Traum ist nun auf dem Weg. Die Familie verzichtet auf Urlaube und große Geschenke an den Feiertagen. Durch die zusätzliche Hilfe der Stiftung kann sie jetzt mit der Ausbildung zur ersten Para-Pferdewirtschaftsmeisterin beginnen.

Die jüngste Stipendiatin hat sich in ihrem jungen Leben bereits ordentlich durchboxen müssen und nach widrigsten Umständen die Fachhochschulreife mit einem Notendurchschnitt von 1,3 abgelegt. Für den weiteren Lebensweg werden wir ihr helfen, da sie ansonsten ein ordentliches Studium der Rechtswissenschaften nicht belegen könnte.

### **Fabian Kaldewei-Stiftung:**

[www.fabian-kaldewei-stiftung.de](http://www.fabian-kaldewei-stiftung.de)

### **Vorstand des Stiffterverbandes (i.S.d.V.):**

Gabriele Kaldewei, Benedikt Kaldewei